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В ДЕЛОВОМ КЛЮЧЕ
В начале октября состоялось очередное заседание

Совета народных депутатов Киржачского района. Прежде
чем перейти к обсуждению вопросов, вынесенных на по!
вестку дня, глава района С. Н. Колесников предоставил
возможность Л. И. Ломтевой, председателю территори!
альной избирательной комиссии, вручить удостоверение
депутата Е. В. Федосеевой (остальным депутатам удосто!
верения были вручены на предыдущем заседании).

Затем С. Н. Колесников от имени всех депутатов поздра!
вил с днями рождения Е. В. Федосееву и В. Г. Шинелеву,
которые пришлись на период между  предыдущим и ны!
нешним заседаниями Совета, и вручил им открытки.

После этого депутаты приступили непосредственно к
работе. Первым был рассмотрен вопрос «О Регламенте
Совета народных депутатов Киржачского района Влади!
мирской области».

Были положительно решены вопросы, касавшиеся чис!
ленности и персонального состава комитета по местному
самоуправлению, законности, правопорядку и социальной
политике и комитета по бюджету, собственности, экономи!
ческой и налоговой политике.

Затем работа Совета была прервана, и началось совме!
стное заседание комитетов профильных комитетов. Депу!
таты рассмотрели вопросы об утверждении председа!
телей комитетов и их заместителей и приняли решение
избрать  председателем комитета по местному самоуп!
равлению, законности, правопорядку и социальной поли!
тике  С. Н. Колесникова, а его заместителем С. Л. Рябкову.
Председателем комитета по бюджету, собственности, эко!
номической и налоговой политике был избран А. Н. Лукин,
а его заместителем стала М. Г. Абрамова.

После этого заседание Совета было возобновлено, и
депутаты утвердили вышеназванные кандидатуры предсе!
дателей и заместителей председателей профильных ко!
митетов.

Положительно было принято предложение по форми!
рованию территориальной избирательной комиссии
Киржачского района. Избирательной комиссии Влади!
мирской области предложено ввести в состав террито!
риальной избирательной комиссии Киржачского района
Н. А. Богатову, начальника страхового отдела в г. Киржач
филиала ООО «Росгосстрах» во Владимирской области.

Следующим в повестке дня стоял вопрос «О внесении
изменений в решение Совета народных депутатов Кир!
жачского района от 05.04.2011 г. № 2/14 «Об утверждении
порядка проведения конкурса на замещение должности
главы администрации Киржачского района Владимир!
ской области», в ходе обсуждения которого депутаты внес!
ли ряд предложений, указав на некоторые недоработки
при  подготовке данного документа.

Затем были рассмотрены два проекта решения: «О про!
ведении публичных слушаний по вопросу утверждения
проекта планировки и межевания территории, земельных
участков, расположенных по адресу: Владимирская об!
ласть, Киржачский район, МО Филипповское (сельское
поселение), СНТ «Захарово», СНТ «Прибор», СНТ «Меле!
жа» и «О проведении публичных слушаний по вопросу ут!
верждения проекта планировки и межевания территории,
земельного участка, расположенного по адресу: Влади!
мирская область, Киржачский район, МО Филипповское
(сельское поселение), д. Аленино, СНТ «Кошенка».

Для того, чтобы депутаты лучше представляли, по каким
территориям пройдет газопровод высокого давления для
газификации вышеназванных СНТ, была подготовлена
презентация, с которой выступил докладывавший по двум
данным вопросам С. А. Белов, начальник управления ар!
хитектуры и строительства администрации района.

Некоторые вопросы были подняты депутатами  в раз!
деле «Разное».

                               И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: участники заседания; председатели

профильных комитетов С. Н. Колесников и А. Н. Лукин.
Фото автора.

Руководителям организаций и предприятий
Владимирской области

Уважаемые предприниматели!
Приглашаем вас принять участие в ДЕЛОВОЙ ВСТРЕ=

ЧЕ с представителями власти, контролирующих и
проверяющих органов, общественных и финансовых
организаций региона. Вы сможете напрямую задать
интересующие вас вопросы и получить квалифицирован!
ные ответы.

Инициаторы встречи – Владимирское областное
отделение «ОПОРА РОССИИ». Проведение данного про!
екта в преддверии Всемирной недели предприниматель!
ства 2015 года поддерживают администрация муниципа!
литета, администрация Владимирской области, контро!
лирующие органы, Корпорация развития региона, аппа!
рат Уполномоченного по защите прав предпринимателей
во Владимирской области и Сбербанк. Руководство и
специалисты структур администрации, контролирующих
органов, ВО «ОПОРЫ РОССИИ» и аппарата Уполномочен!
ного по согласованному графику проедут в «Бизнес ав!
тобусе» по районным городам области и повсеместно про!
ведут подобные встречи с предпринимателями.

Цель проекта – повышение правовой грамотности и
квалификации бизнеса во всей Владимирской области.

Встреча направлена, прежде всего, на информиро!

вание предпринимателей о нововведениях законодатель!
ства и проведение профессиональных бесплатных
консультаций узкими специалистами.

Адрес проведения: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, ак!
товый зал администрации района.

Дата и время проведения: 20 октября 2015 года, в
15.00.

План проведения встречи:
1. Об актуальных вопросах применения законодатель!

ства при ведении предпринимательской деятельности:
выступления представителей контролирующих органов
(Роспотребнадзор, МЧС, УМВД, УФНС) и юристов ВО
«ОПОРЫ РОССИИ».

2. О формах государственной поддержки бизнеса:
выступление представителей администрации ОМСУ, де!
партамента развития предпринимательства админист!
рации Владимирской области и региональной Корпора!
ции развития.

3. О формах поддержки бизнеса силами общественной
организации «ОПОРА РОССИИ» и Уполномоченного по за!
щите прав предпринимателей во Владимирской области.

4. Об актуальных формах финансирования бизнеса:
выступление представителей Сбербанка России.

5. Индивидуальные консультации представителей
контролирующих органов, а также юриста и бухгалтера
ВО «ОПОРЫ РОССИИ».

Приглашаем вас принять участие во встрече!
Запись и справки по телефонам: 8 (4922) 53!36!75 или

8 (49237) 2!56!33
или электронной почте: opora33@gmail.com

economfn@kirzhach.su

ВСЕРОССИЙСКАЯ ДЕКАДА
ПОДПИСКИ

Уважаемые читатели, филиал ФГУП «Почта России»  объ!
являет, что с 15 октября по 25 октября 2015 года во всех от!
делениях «Почты России» будет проходить всероссийская
Декада подписки во время которой вы сможете выписать
свои любимые издания на первое полугодие 2016 года по
льготным ценам. В этот период «Почта России» предоставит
вам 10 процентную скидку на услуги по доставке периоди!
ческих изданий, принимающих участие в Декаде.

Газета «Красное знамя» также выразила свое согласие
на участие в Декаде подписки и, в свою очередь, предоста!
вила скидку на каталожную цену газеты на первое полугодие
2016 года – 5 процентов.

Также, напоминаем вам, что во всех отделениях «Почты
России» действуют традиционные льготы на подписку для
ветеранов, участников ВОВ и людей с инвалидностью.

Надеемся, что указанные льготы привлекут ваше внима!
ние и обеспечат большую доступность периодических из!
даний.

                               Редакция газеты.

ГБПОУ ВО «Киржачский машиностроительный
колледж» приглашает на обучение

по программам дополнительного образования:
«1С: Управление торговлей 8.2»;
«Водитель категории «В»;
«Оператор ЭВ и ВМ»;
«Сварщик (газосварочные и электросварочные

работы)».
Дополнительная информация по телефонам:

6=15=50, 6=12=74.
Лицензия 33 Л 01 № 0000868 от 27 августа 2015 г. выданная

департаментом образования администрации
Владимирской области. Реклама.

ОБРАЩЕНИЕ
администрации городского поселения г. Киржач

Уважаемые жители!
Приближается зима, с ней морозы, снегопады, холода.

В городе делается все необходимое для того, чтобы, не!
смотря на имеющиеся трудности, она не принесла вам
серьезных проблем и забот.

Однако не всегда удаётся избежать осложнений, кото!
рые могут нарушить условия жизнедеятельности жителей
отдельного дома, улицы, микрорайона. В таких случаях
очень многое зависит от оперативных, чётких и эффек!
тивных действий всех дежурных служб, сил и средств
постоянной готовности, предназначенных для быстрой
ликвидации возникающих аварий на системах жилищно!
коммунального хозяйства.

Обращаемся к вам с убедительной просьбой: в случае
возникновения подобных ситуаций в осенний и зимний
период немедленно сообщайте о случившемся в аварий!
ные дежурные службы  по телефонам:

Единая дежурно*диспетчерская служба – 2*01*19
(круглосуточно);

ООО «Монолит» – 2*06*38, 2*28*03 (круглосуточ*
но);

МП «Полигон» – 2*57*90;
ООО «Владимиртеплогаз» – 2*30*96 (круглосуточ*

но);
МУП «Водоканал» – 2*07*25;
2ОФПС – 01, 2*23*60  (круглосуточно);
ОВД – 02, 2*20*55  (круглосуточно);
ОП ОАО ВОЭК «Киржачская горэлектросеть» –

2*26*22 (круглосуточно);
Киржачские РЭС – 2*31*25 (круглосуточно);
ММУ  Киржачская ЦРБ  (приемный покой) – 2*19*74

(круглосуточно);
Скорая помощь – 03 (круглосуточно), 103;
Трест «Киржачрайгаз» – 04 (круглосуточно), 104;
ОАО «Газ*Гарант» – 2*04*04 (круглосуточно);
АО  НИИ «Парашютостроения» – 2*32*68, 2*21*63;
ОАО «КИЗ» – 89209401393(круглосуточно),  2*08*28;
ОАО «Киржачагропромстрой» – 2*48*47;
ООО «Управляющая компания «Наш дом» – 2*99*52

(круглосуточно);
МУП «Красный строитель» – 2*99*52 (круглосуточ*

но);
ООО «КО ВодСток» – 89049595646 (круглосуточно)

2*99*52, 6*25*54;
ООО «АКВА» – 8 (49244) 3*05*35.
Напоминаем, что при осуществлении звонков

с междугородних и мобильных телефонов
необходимо набрать код 8 (49237) – далее нужный

номер службы.
Отдел по ГО и ЧС администрации
городского поселения г. Киржач.

Спартакиада «За активное долголетие»
прошла в Киржаче в рамках программы

депутата  Госдумы  РФ Григория АНИКЕЕВА
по поддержке старшего поколения

(читайте в этом же номере на стр. № 2).



 Стало доброй традицией накануне
празднования Дня повара проводить в
Киржаче городской конкурс школьных
поваров. В четвертый раз его организа!
тором выступило ООО «Институт пита!
ния», которое занимается организа!
цией кормления детей как в детских
садах, так и школах нашего района.

Трудно переоценить значение пра!
вильного сбалансированного питания
для растущего детского организма, по!
этому данному вопросу уделяется
огромное внимание. И задача поваров
– накормить подрастающее поколение
вкусной и сытной едой, отвечающей
всем предъявляемым требованиям.

На этот раз конкурс проходил на базе
СОШ № 3, и в нем приняли участие кол!
лективы 5 школьных пищеблоков, кото!
рые представили блюда, включенные в
меню для учащихся, а также свое до!
машнее задание «Золотая осень».

Участники подошли очень ответст!
венно к подготовке и постарались про!
явить всю свою выдумку и фантазию не
только при изготовлении всевозможных
блюд, но и их оформлении.

А тут было на что посмотреть! Глаза
разбегались от многообразия  разнооб!
разных салатов и  аппетитных запеканок,
выпечки на любой вкус и источающих
ароматный запах котлет … Да разве все
перечислишь! А уж какие очарователь!
ные сказочные существа, сделанные из
тыквы, арбуза, яблок, украшали столы!
Ни одно блюдо по оформлению не было
похоже на другое. Ну как можно было
равнодушно пройти мимо салата в виде
подсолнуха, где роль семечек исполняли
оливки. А как хорош был пирог в виде
ежика, на «иголках» которого лежали ма!

ленькие ягоды и грибы! И все представ!
ленное великолепие было украшено зе!
ленью, овощами и фруктами, декори!
ровано  всевозможными цветами.

Школьные повара с интересом рас!
сматривали изделия, представленные
их коллегами из других образова!
тельных организаций, охотно делились
друг с другом рецептами. Чувствова!
лось, что здесь нет соперников, а собра!
лись люди, которые делают одно общее
дело – кормят детей.

После того, как приготовления были
закончены, все расселись по своим
местам.

После вступительной части и музы!
кального подарка, который преподнесли
конкурсантам две очаровательных дев!
чушки – учащиеся  СОШ  № 3 Аня и Маша
Бурак, исполнившие две песни, ведущая
стала по очереди приглашать участников
конкурса, которые, подойдя к своим сто!
лам, рассказывали
о представленных
блюдах.

А затем наступила
очередь жюри. Им
предстояла очень
нелегкая задача –
определить, кто же
из участников до!
бился лучших ре!
зультатов. После то!
го, как члены жюри
п р о д е г у с т и р о в а !
ли блюда и затем
обменялись своими
в п е ч а т л е н и я м и ,

состоялось подведение итогов конкурса,
которые озвучила и. о. начальника
управления образования Т. В. Астахова.

Прежде чем назвать победителей, Та!
тьяна Викторовна поблагодарила кол!
лектив СОШ № 3 за радушный прием
участников конкурса. Она призналась,
что было очень трудно определить луч!
ших, так как все школьные повара поста!
рались на славу.  Т. В. Астахова в первую
очередь попробовала те блюда, которые
входят в школьное меню, и отметила ве!
ликолепные запеканки, вкусные борщи
и котлеты.

Победителями конкурса стали сразу
две команды поваров из СОШ № 3 и
№ 7, которые и будут представлять Кир!
жач на региональном конкурсе в г. Но!
гинске. Третье место заняли работники
пищеблока СОШ № 5. Также грамоты за
активное участие были вручены поварам
школ № 1 и № 2.

Со словами приветствия к участ!
никам конкурса обратились И. А. Тара!
сов, заместитель начальника управ!
ления образования и А. А. Вахрушев,
генеральный директор ООО «Институт
питания», которые высоко оценили труд
школьных поваров. Ведь правильное
питание – залог здоровья подрастающе!
го поколения.

Отрадно, что конкурс, организуемый
ООО «Институт питания», прижился на
киржачской земле и позволяет воочию
увидеть, насколько искусны в своем мас!
терстве работники школьных пищебло!
ков, которые, казалось бы, из обычных
продуктов могут создать воистину кули!
нарные шедевры.

       И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: последняя подготовка

перед началом конкурса; члены жюри за
работой; победители конкурса вместе с
членами жюри.
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ПРОКУРОР
РАЗЪЯСНЯЕТ

Как вернуть материнский капитал,
направленный на формирование
накопительной пенсии?
Женщины, выбравшие направление средств

(части средств) материнского капитала на фор!
мирование накопительной пенсии, вправе
отказаться от использования средств (части
средств) по указанному направлению. Однако
они могут сделать это только до назначения
накопительной пенсии (ч. 2 ст. 12 Закона от
29.12.2006 г.  № 256!ФЗ; п. 3 Правил отказа,
утв. Приказом Минтруда России от 30.04.2013 г.
№ 184 н).

Условием отказа от использования денеж!
ных средств в качестве накопительной пенсии
является их направление на другие цели (ст.
ст. 10, 11 Закона):

! улучшение жилищных условий;
! получение образования ребенком (деть!

ми).
Чтобы вернуть денежные средства, пере!

численные на накопительную пенсию, реко!
мендуем придерживаться следующего алго!
ритма.

Шаг 1. Составьте заявление об отказе от на!
правления средств материнского (семейного)
капитала на формирование накопительной
пенсии и соберите необходимые документы.

Шаг 2. Представьте заявление вместе с до!
кументами в соответствующий орган ПФР.

Шаг 3. Дождитесь принятия решения тер!
риториальным органом ПФР.

Какой КПП указывается в счете"
фактуре при продаже или покупке через
обособленное подразделение?

При  продаже товаров через филиал,
представительства или другое обособленное
подразделение организации (ОП) в строке
2б счета!фактуры должен быть указан КПП
этого ОП (Письмо Минфина от 03.03.2012 г.
№ 03!07!09/32).

При продаже товаров обособленному под!
разделению покупателя в строке 6б счета!
фактуры указывается КПП этого ОП (Письма
Минфина от 01.09.2014 г. № 03!07!09/43645, от
05.09.2014 г.  № 03!07!09/44671).

Данное правило применяется при запол!
нении любых счетов!фактур ! авансовых, от!
грузочных, корректировочных, исправленных.

                                
 
Р. МИТРОФАНОВ,

                               прокурор района,
                                 советник юстиции.

Победители – команда ветеранов физической культуры
и спорта «Высшая лига».

ЭНЕРГИЯ СПОРТА – ЭНЕРГИЯ
ЗДОРОВЬЯ

Депутат Госдумы РФ
Григорий Аникеев:

«В своей работе мы уделяем
особое внимание
взаимодействию

с представителями старшего
поколения.

Ведь именно они  являются
хранителями мудрости,

традиций,  устоев,
нравственных ценностей

любого общества».

Олимпийский лозунг «Быстрее,
выше, сильнее» актуален в любом
возрасте. Это доказали участники
спартакиады «За активное
долголетие», состоявшейся в
Киржаче в рамках долгосрочной
программы депутата Госдумы РФ
Григория Аникеева по поддержке
представителей старшего
поколения.

Ветераны образования, культуры, спор!
та, представители  общественных органи!
заций Киржача – шесть команд и их ве!

селые и энергичные участники пришли по!
бороться за звание самых спортивных.

!  В своей работе мы уделяем особое
внимание взаимодействию с представи!
телями старшего поколения. Ведь именно
они  являются хранителями мудрости, тра!
диций,  устоев,  нравственных ценностей
любого общества, – отмечает депутат Гос�
думы РФ, председатель общественной
организации «Милосердие и порядок»
Григорий Аникеев. – Для людей старшего
возраста  на базе нашей организации
проводятся творческие мероприятия,
спортивные соревнования, работают раз!
нообразные клубы по интересам. Мы ви!
дим, что их участники  демонстрируют  ак!
тивную жизненную позицию, с интересом
постигают все новое, привлекают к заня!
тиям своих детей и внуков, вдохновляя их
и  показывая им пример насыщенной, ин!
тересной жизни. И все это, безусловно,
способствует формированию общества
более развитого, открытого и сплоченного.

КУЛЬТУРА
В СПОРТЕ ПОМОГАЕТ

Программа спартакиады состояла из
трех этапов: пока две команды соревно!
вались в большой эстафете с элементами
легкой атлетики, остальные играли в на!
стольный теннис и шашки, а также прини!
мали участие в спортивно!интеллекту!
альном марафоне.

Команда «Большая компания», куда во!
шли ветераны отдела культуры, впервые
стала участником спортивных состязаний.
Обычно на их плечи ложится организация
подобных мероприятий. Но в новом стату!
се  они чувствуют себя замечательно: мно!
голетний опыт работы в сфере культуры
помогает и в спорте.

! Все просто прекрасно, – говорит ка!
питан команды Ольга Радецкая. – Мы про!
ходили этап «Эстафета» и финишировали
первыми. Впереди нас ждет интеллек!
туальное задание. Думаю, справимся!

Ольга Эдуардовна надеется, что спар!
такиада в Киржаче станет доброй тради!
цией.

! Такие соревнования – очень хороший
повод собираться вместе и с пользой для
здоровья проводить время, ! говорит она.
!  Со спортом нужно обязательно дружить,
чтобы всегда были силы, хорошее настро!
ение. Надеюсь, нашему примеру последу!
ют и другие жители Киржача, особенно
молодежь.

СПОРТ И
ДОБРОЕ ОБЩЕНИЕ

Живое общение – еще одна причина,
объединившая земляков на спортивном
празднике.

! Так приятно увидеть людей, которых я
не видела на протяжении нескольких лет,
– говорит социальный работник Людмила
Миронова из команды «Твори добро». –
Вроде бы и живем в одном городе, а
встречаемся редко. А тут повидала добрых
знакомых – и так приятно на душе.

Согласна с Людмилой и заведующая от!
делом по социальной политике админи!
страции Киржачского района Ольга Смир!
нова.

! Очень отрадно видеть улыбки на лицах
земляков, – отметила она. – Сегодня на
стадионе собрались люди, объединенные
общими интересами. Мы видим и ценим
работу Григория Викторовича Аникеева
по развитию активного досуга пожилых
людей, его заботу о старшем поколении.
Такие инициативы очень важны!

Завершающим аккордом спартакиады
стал мастер!класс по гиревому спорту от
ветеранов команды физической культуры
«Высшая лига». Кстати, именно они на этот
раз стали победителями. И все без ис!
ключения участники соревнований полу!
чили памятные подарки и сладкие призы
из пекарни общественной организации
«Милосердие и порядок».

                                  Юлия ДЕНИСОВА.

КОНКУРС ШКОЛЬНЫХ ПОВАРОВ
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КУБОК АДМИНИСТРАЦИИ
г. КИРЖАЧ СРЕДИ КОМАНД КФС

Турнир проходил с мая по октябрь 2015 года
на стадионах города и района. Участие в нем
приняли 8 команд: «КИЗ», «Горка», «Водоканал»,
«Киржач!ТВ», «Торпедо», «Текстильщик», «Ин!
тер» и «Колледж». Игры проходили в упорной борь!
бе. Команды боролись за выход в финал, ко!
торый состоялся 3 октября 2015 года на ста!
дионе «Торпедо».

Участниками данного события стали команды
«Торпедо» и «Текстильщик». Матч проходил в
упорной борьбе, где победитель определился
только в серии 11!метровых ударов, т. к. основ!
ное время закончилось со счетом 1:1.

В футбольной «лотерее» победила команда
«Торпедо» со счетом 4:3. Победители были на!
граждены кубком, дипломом и медалями за 1
место. Команда «Текстильщик» была награжде!
на дипломом и медалями за 2 место.

В  ходе матчей определились лучшие игроки
турниров: Максим Зиновьев («Торпедо») – луч!
ший вратарь; Артем Емельянов («Текстильщик»)
– лучший защитник; Егор Кирсанов («Текстиль!
щик») – лучший полузащитник; Александр Белов
(«Торпедо») – лучший нападающий; лучший игрок
в команде «Текстильщик» – Артем Коробченко.

Все команды без исключения выражают бла!
годарность администрации города Киржач за
проведение соревнований.

С. ВАСИЛЬЕВ,
директор стадиона «Торпедо».

КИРЖАЧСКИЙ РАЙОН
ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛ СВОЙ
ТУРИСТИЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ

ТУРОПЕРАТОРАМ
ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

Комитет по туризму администрации Владимирской об!
ласти провёл рекламно!информационный тур для туро!
ператоров и руководителей образовательных учреждений
региона, отвечающих за организацию внеклассной работы.
Поездка была организована с целью ознакомления с турис!
тическим потенциалом Киржачского района.

Следует отметить, что по инициативе губернатора Свет!
ланы Орловой проведена систематизация и классифика!
ция туристских объектов 33!го региона в соответствии с
изучаемыми предметами и образовательным процессом.
Этот проект получил название «Знай и люби свой край». В
рамках проекта более 120 тысяч школьников путешествуют
по Владимирской области, изучая её историю, литературу,
географию, музыку, используя в качестве наглядного посо!
бия многообразие туристских ресурсов.

В ходе визита в Киржачский район участники тура посе!
тили мемориал Героев Советского Союза ! первого космо!
навта Юрия Гагарина и летчика!испытателя Владимира
Серегина, а также побывали в районном историко!крае!
ведческом и художественном музее, сотрудниками которо!
го разработан цикл интерактивных экскурсий для детей и
подростков.

Кроме того, для туроператоров и руководителей образо!
вательных учреждений региона была организована экскур!
сия в Свято!Благовещенский Киржачский монастырь и
музей!усадьбу фабриканта Сергея Ивановича Думнова в
селе Заречье.

Свой туристический потенциал также представили отк!
рывшаяся в этом году музейно!парковая зона отдыха
«Вшивая горка», «Русская усадьба «Полан» и база отдыха
«Приозёрная».

Пресс(служба администрации области.

На скамье подсудимых двое молодых людей. Обоим
захотелось отведать коньячку. А где его взять, коль в
кармане ни шиша? Конечно же, в магазине. Там бутыл!
ки с ним на полках стоят. Как тут мимо пройдешь и
барское питие не возьмешь. Одной бутылки, сообра!
зили молодые люди, маловато. Три в самый раз. Бог
троицу любит.

Товарищ К., поопытнее Б. в таких делах, так как
привлекался к уголовной ответственности, взял на
себя основную роль по приватизации коньяка (на сум!
му 719 рублей 28 копеек) с полки магазина и передал
его ожидающему напарнику. Но, видимо, они просчи!
тались и сумма ущерба, по словам представительни!
цы магазина «Верный», возросла почти в два раза.
Судом, в качестве ущерба, была оставлена первона!
чальная сумма, названная в материалах предвари!
тельного следствия.

В связи с этим представительница магазина отка!
залась пойти на мировую и потребовала наказания
похитителей коньяка, тем более, что к началу судеб!
ного заседания они не покрыли причиненного магази!
ну ущерба.

Молодых людей, сидевших на скамье подсудимых,
законопослушными гражданами не назовешь. К. нес!
колько раз привлекался к уголовным наказаниям, а
Б. семь раз в 2015 году – к административной ответс!
твенности.

В связи с тем, что «любители коньяка» полностью
признали свою вину, а Б. положительно характери!
зуется по месту жительства (неоднократно принимал
участие в благоустройстве улицы), и оба они рас!
каялись в содеянном, по согласию сторон судебное
заседание было решено провести в особом порядке.

В прениях государственный обвинитель, с учетом
смягчающих обстоятельств, а у К. ! отягчающих,
предложила привлечь К. к лишению свободы сроком
на два года условно с испытательным сроком в один
год и шесть месяцев, а на Б. наложить штраф в сумме
семь тысяч рублей.

Защита просила суд смягчить наказание. У К.
имеется малолетний ребенок, сам  подсудимый спо!
собствовал раскрытию преступления и раскаялся.
То же сделал и Б., поэтому защита просила снизить
для него размер штрафа, а его выплату проводить в
рассрочку.

Суд квалифицировал действия молодых людей, как
кражу по предварительному сговору группой лиц, и
приговорил К. к лишению свободы на срок один год
условно с испытательным сроком такой же продол!
жительности. На Б. наложен штраф в сумме пять ты!
сяч рублей.

Вот чем обернулся для молодых людей «бесплат!
ный коньячок», взятый с полки магазина «Верный».
На мой взгляд, они должны сделать нужные выводы.

В. ТАЛТАНОВ.

В начале оперативного совещания о прошедших нака!
нуне культурных мероприятиях сообщила заведующая от!
делом по социальной и молодежной политике админист!
рации городского поселения г. Киржач Г. Г. Александрова.

Галина Геннадьевна рассказала, что во всех городских
учреждениях культуры проходили торжества, посвящен!
ные Дню пожилого человека.

По просьбе cовета ветеранов в мкр. Красный Октябрь
торжества по случаю вышеупомянутого праздника и Дня
машиностроителя совместили. Ветераны труда и лучшие
работники завода микрорайона были награждены грамо!
тами администрации и подарками. Для гостей были ор!
ганизованы концерт и чаепитие.

В Доме народного творчества (мкр. шелковый комби!
нат) в этот же день (1 октября) проводились аналогичные
мероприятия, а 5 октября в бывшем клубе завода «КИЗ»
хор «Россияне» выступил для cовета ветеранов данного
микрорайона.

Галина Геннадьевна добавила, что уже началась подго!
товка к ежегодному фестивалю бардовской песни,
который состоится 17 октября на «Вшивой горке».

МОДУЛЬНУЮ КОТЕЛЬНУЮ ВВЕДУТ
в ЭКСПЛУАТАЦИЮ в ПЕРИОД
с 10 по 12 ОКТЯБРЯ 2015 г.

Заместитель главы администрации г. Киржач М. Н.
Мошкова проинформировала, что отопительный сезон с
1 октября текущего года начался во всем городе, кроме
мкр. мебельной фабрики.

Модульная котельная уже доставлена на место, сейчас
производятся мероприятия по монтажу внутреннего обо!
рудования.

 На текущей неделе планируется осуществить врезку
газовых, тепло! и водоснабжающих коммуникаций в коте!
льную.

Ресурсоснабжающая организация, эксплуатирующая
котельную и тепловые сети микрорайона – МУП «Красный
строитель».

По всем вопросам теплоснабжения мкр. мебельной
фабрики жители могут обращаться в администрацию
г. Киржач по «горячей линии» по тел. 6!04!14.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОРОДА
Т. В. Опальченко, директор МКУ «Управление городским

хозяйством», сообщила, что общегородской субботник
по благоустройству города прошёл 10 октября.

В мкр. Красный Октябрь санитарная уборка произво!
дилась в сквере при въезде в микрорайон (где установлен
памятник В. И. Ленину). В мкр. шелкового комбината обла!
городили территорию напротив СОШ № 5, часть парка
микрорайона и дорогу к магазину «Магнит».

В центральной части города уборку осуществили по
ул. Серегина в сторону Киржачского отделения Пенсион!
ного фонда.

ПРОБЛЕМЫ С ОТОПИТЕЛЬНЫМИ
КОММУНИКАЦИЯМИ

Директор УК «Наш Дом» Т. В. Циглер сообщила, что
среди жилых домов, которые обслуживает компания, два
еще не отапливаются: № 33, по ул. Советской и № 6, по ул.
Чайкиной. В настоящий момент там производят ремонт!
ные работы.
О КАПИТАЛЬНОМ РЕМОНТЕ МКД 2016 ГОДА

М. Н. Мошкова рассказала, что количество МКД,
которые планировалось капитально отремонтировать в
2016 г., уменьшится.  Связано это с тем, что с 2016 года
Фонд капитального ремонта планирует финансовые
средства на капитальный ремонт в размере 95 процентов
от фактической оплаты населением данной услуги. Так
как сбор в городе не превышает 50 процентов от
начисленной суммы – на капитальный ремонт в 2016 г.
будет выделено около 12 млн. рублей. Этих средств едва
хватит даже на 6 домов, ведь только в ремонт д. №  9, по
ул. Десантников, необходимо вложить около 3,5 млн.
рублей.

УЛИЧНОЕ ОСВЕЩЕНИЕ И
ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ ГОРОДА

О работе «Киржачской горэлектросети» рассказал В. Г.
Тюленев, руководитель компании. Предприятие зани!
мается покраской подстанций в разных микрорайонах
города, подрезкой деревьев вдоль линий электропере!
дачи и вывозом порубочных остатков.

Сильный ветер в выходные дни спровоцировал захлест
проводов и немало других повреждений электрических
сетей. В том числе вышел из строя кабель напряжением
10 кВ, что привело к отключению от электроснабжения
мкр. КИЗа, часть мкр. Селиваново и ул. Пугачева.

Валентин Георгиевич отметил, что согласно инвести!
ционной программе на 2016 год, финансирование ремон!
та электрических сетей в Киржаче увеличено в несколько
раз по сравнению с текущим годом. Это, безусловно,
является хорошей новостью для всех горожан.

Подготовка Киржачского ДРСУ к содержанию автомо!
бильных дорог города в зимний период признана удов!
летворительной

Об этом сообщила заместитель главы администрации
г. Киржач по вопросам жизнеобеспечения М. Н. Мошкова,
сославшись на результаты заседания комиссии по безо!
пасности дорожного движения.

                                     А. ОЛЕЙНИК.

ЧИТАТЕЛИ БЛАГОДАРЯТ
Коллектив ДОУ № 40 выражает большую благодар!

ность индивидуальному предпринимателю Алексею
Алексеевичу Седову, который безвозмездно предос!
тавил транспорт для организации праздничных ме!
роприятий по случаю юбилея нашего детского сада.

* * *
СПАСИБО ЗА ВОССТАНОВЛЕНИЕ

МОСТА
Выражаем сердечную благодарность депутатам

Андрею Николаевичу Доброхотову и Владимиру Ва!
сильевичу Пешукову за проведенные работы по вос!
становлению моста, соединяющего микрорайоны
мебельной фабрики и пищепрома. Спасибо вам за
заботу.

Жители мкр. мебельной фабрики
и пищепрома.

НА СНИМКЕ: восстановленный после проведен�
ных работ мост.

 ИЗ ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ

Жару в шапку не нагребешь.
Русская пословица.

«БЕСПЛАТНЫЙ» КОНЬЯЧОК
ИЗ ЗАЛА СУДА
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П р о н з и т е л ь н о
яркое октябрьское

солнце, холодный про�
низывающий наск�
возь ветер. Неболь�
шая группа людей
собралась на берегу
реки Шерна, что изви�
листым рукавом оги�
бает д. Ельцы. Что зас�
тавило людей в такой
холодный осенний
день собраться здесь,
я спросила у генераль�
ного директора ОАО
«Киржачская типография» Евгения Федорова.

� Скорее всего, это восстановление истори�
ческой справедливости, � сказал мне он. – В 30�е
годы прошлого столетия с купола Свято�Покров�
ского храма был снят большой пятитонный коло�
кол. Куда он делся, никто достоверно не знает.
Существует несколько версий, и одна из них, что
колокол был затоплен в р. Шерна. Эту версию
мы и хотим сегодня проверить.

Здесь, на берегу, собрались сотрудники Кир�
жачской типографии. Нам в этом помогает
действующий преподаватель Российского госу�
дарственного университета физкультуры и спор�
та кафедры экстремальных и прикладных видов
спорта, инструктор, руководитель водолазных
работ Павел Антонов. С нами сегодня экс�глава
Горкинского поселения Михаил Диндяев и нас�
тоятель Свято�Покровского храма протоиерей
Олег Истомин. Все мы верим, что все получит�
ся…

� Я хочу пожелать участникам экспедиции уда�
чи, и, в первую очередь, Павлу, который будет
выполнять основную работу – присоединился к
нашему диалогу экс�глава СП Горкинское М. Дин�
дяев. – Я рад, что у нас есть деятельный человек
– Евгений Сергеевич, который вводит в нашу
жизнь такие дела, рад и тому, что возможно этот
колокол будет обретен вновь и водружен на свое
законное место.

Благословил экспедицию и протоиерей Олег
Истомин.

� Многие вещи, которые мы не можем объяс�
нить, называются чудом, � говорил он участни�

кам экспедиции, – а другие – называются подви�
гом. Подвигом, который человек может сделать
во имя чего�либо. И для этого надо много потру�
диться, иметь большое сердце и настоящие
чувства –  чувства любви к Родине, к Отчизне, к
своему делу. Это новое дело, которое мы хотим
совершить с благословления Господня, � хотим
явить миру чудо, во славу нашего Отечества, ма�
лой родины, нашей церкви и ради спасения на�
шей души…

После небольшой, но емкой речи, Олег Исто�
мин прочитал молитву на начало благого дела и
окропил  участников экспедиции святой водой.

Подробнее о планах экспедиции мне расска�
зали Евгений Федоров и Олег Истомин.

� Мы думаем пройти достаточно большое рас�
стояние, и начнем работу с ложбины, по которой,
возможно скатывали этот колокол. Это место,
конечно, условное… И может, экспедиция нем�
ного затянется…А что касается всего русла? Бу�
дем искать, � предположил Е. Федоров.

� Совсем недавно я встретил человека, � при�
соединился к разговору настоятель Свято�Пок�
ровского храма Олег Истомин, � который сооб�
щил, что лет двенадцать назад он хотел колокол
из реки вытащить грузовиком, но у него это не
удалось. Мы договорились о встрече, но жизнь
распорядилась по�своему. Попытаемся его най�
ти и привезти сюда…

Пока участники экспедиции обсуждали предс�
тоящие работы, я подошла к главному действую�
щему лицу – Павлу Антонову.

� Сегодня стоит задача обследовать участок
речного дна, предполагаемого места затопле�
ния медного колокола весом 5 тонн. Это предва�
рительная разведка. При всем оптимистичном
настрое, я не могу сказать, что все сразу получит�
ся. Это было бы действительно чудом. Обычно
такие мероприятия не решаются быстро. Давно
было это событие, очевидно объект заилен, вода
достаточно мутная и не позволяет обрабатывать
большие площади быстро. Вполне возможно,
что придется погружаться неоднократно. Если
все�таки найдем, то тогда будем решать, чем его

подымать и какие дополнительные силы понадо�
бятся. Одним словом, будем искать… И не такое
находили – поднимали и танки, и самолеты.

Очередной порыв ветра закрыл от нас солнце.
Вода в р. Шерна стала еще угрюмей и темней.
Но пора было приступать к делу. Участники экс�
педиции проводили водолаза к намеченному
месту погружения, и через некоторое время он
скрылся под водой. Руководитель экспедиции
Евгений Федоров пояснил мне, что никто не га�
рантирует успеха экспедиции, так как версий ис�
чезновения несколько. Может быть, колокол все�
таки увезли или закопали? Никто не может сей�
час дать правильного ответа, но он все же на�
деется на благоприятный результат, т. к. в 30�е
годы, как правило, колокола снимали и просто
топили в ближайшем водоеме.

ОТ РЕДАКЦИИ: Пока материал готовился к
печати, произошло два погружения в р. Шерна
в разных местах. Второе погружение проводи�
лось на территории местного фермерского хо�
зяйства, разрешения хозяев фермы на работы в
этом месте помог добиться экс�глава СП Гор�
кинское Михаил Диндяев. Участники экспеди�
ции благодарят его за поддержку. К сожалению,
пока поиски положительного результата не да�
ли, но мы будем надеяться на лучшее. Успехов
вам, ОАО «Киржачская типография».

О ходе дальнейших событий мы обязательно
сообщим на страницах нашей газеты.

А. ГОТКО.

НА СНИМКАХ: на колокольне СвятоПокров
ского храма до сих пор существует место под
утерянный колокол; Михаил Диндяев приветст
вует Павла Антонова; «Господь являет нам чудо,
а человек свершает подвиг»; первое погруже
ние.

Фото автора.

В начале октября ОАО
«Киржачская типогра�
фия», взявшее шефство
над Вшивой горкой,
объявило о согласова�
нии с городской адми�
нистрацией предвари�
тельного проекта соз�
дания освещенной лыж�
ной трассы.

Главный инженер ти�
пографии Андрей Гре�
бенщиков поделился
планом прохождения

лыжной трассы в пойме реки Киржач. По его сло�
вам, старт будет организован от большой сцены
и, петляя, пройдет по краю леса, а затем через
ложбину выйдет к дороге Киржач�Александров
и вернется к въезду на горку. Общая протяжен�
ность трассы составит около 1 км, по всему мар�
шруту запланированы 28 низкоточных светиль�
ников разного свечения и около десятка динами�
ков для хорошей музыки. С городской админист�
рацией обсуждается вопрос подключения лыжни
в общегородскую систему уличного освещения.

Стоит отметить, что в поиске маршрута принял
участие Почетный житель Киржача, краевед С. А.

Кротов. Так Сергей Алексеевич предположил,
что ложбина, по которой будут подниматься
лыжники, является рукотворной. Возможно, что
её прокопали крестьяне не менее 150 лет назад,
для того, чтобы вывозить сено из поймы реки.
Также на склоне была обнаружена 300�летняя
сосна диаметром 1,2 метра. «К этой сосне обя�
зательно надо сделать пеший маршрут» ,� посов�
етовал краевед.

Все затраты, устройство и производство ра�

бот берет на себя Киржачская типография. Руко�
водитель типографии Евгений Фёдоров подт�
вердил редакции, что вопреки различным слу�
хам для жителей города и всех гостей лыжня бу�
дет абсолютно бесплатной.

С. ГУРОВА.
НА СНИМКАХ: краевед С. А. Кротов; работни

ки типографии намечают маршрут новой лыж
ной трассы; по такому маршруту будет проложе
на новая трасса.

С МЕСТА СОБЫТИЙ

Утерянный колокол – поиски – начало…

Новый проект ОАО «Киржачская типография»
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